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الجمعة ١٣ مايو ٢٠٢٢ فنـون

«ذكريات الألحان».. جديد التلفزيون

مفرح الشمري

من البرامج الجديدة التي يعرضها 
تلفزيــون الكويــت برنامــج «ذكريات 
الألحــان» الــذي يســتعرض ذكريــات 
اجمــل اغاني الزمن الجميــل من فتره 
السبعينيات حتى الألفين سواء الأغاني 
الكويتية او الخليجية، ويتم استضافة 

العديد مــن الفنانين الشــباب لغنائها 
وكانت اولى حلقاته مع الفنان عبدالعزيز 

الضويحي.
يقود الفرقة الموسيقية في البرنامج 
المايســترو أحمد العود بينما يتصدى 
لاخراج البرنامج د.جابر المروان، البرنامج 
يعرض كل خميس الساعة ١١ مساء على 

القناه الاولى والفضائية الكويتية.

محمد جابر: لا خلاف مع حياة الفهد
أحمد الفضلي

نفــى الفنان القديــر محمد جابر 
وجود أي خــلاف يجمعــه بالفنانة 
القديرة حياة الفهد ونتج عنه ابتعاده 
عن المشــاركة في اعمالهــا الاخيرة، 
حيــث غاب جابر عن عملين للقديرة 
حياة الفهــد «مارغريتا» في رمضان 
ما قبل الماضي و«سنوات الجريش» 

في رمضان الماضي.
وبرر جابر غيابه عن أعمال الفهد 
الى عدم وجود الدور المناسب، حيث 
قــال« كنت ومازلــت متواصلا مع ام 
سوزان وفي كل مرة يجمعنا حديث عن 
اعمالها القادمة، وقالت لي في العامين 
الماضيين «مالك نصيب معانا هالسنة 
يا بو خالد» وغالبا تكون الاسباب عدم 

وجود الشخصية المناسبة.
وأضاف جابر انه يعشق العمل مع 
الكبار امثال حياة الفهد وسعاد عبداالله 
وسعد الفرج وغيرهم من النجوم نظرا 
لوجود عشرة تجمعهم اكتسبوها على 
امتداد عملهم في الوسط الفني طيلة 
السنوات الماضية لكن ظروف الاعمال 

ونصوصها قد تبعدنا عن بعضنا.

وفيمــا يتعلق بمشــاركاته في 
رمضــان الماضــي، ذكــر جابر من 
خلال حديثه لـ«الأنباء» انه سعيد 
جدا بردود الافعال الايجابية التي 
حصدتها اعماله الرمضانية هذا العام 
خصوصا مسلسل «نوح العين» الذي 

جمعــه بأبناء المنصــور كمنتجين 
وأبطال لهذا العمل، مشيرا الى ان 
المسلسل حصد نسبة مشاهدة عالية 
ونجح كبير وهذا أمر ليس بالغريب 
على مسلســل يشارك في بطولته 
ويشــرف على انتاجه قامات فنية 

كبيرة مثل ابناء المنصور.
واشار الى نجاح آخر حصده هذا 
العام من خلال مشاركته في مسلسل 
«دحباش» وهو عمل تراثي جسد 
حقبة عاشها ابناء الكويت، موضحا 
ان العمل حصد نسبة مشاهدة كبيرة 
وأوصل للجيل الحالي رسالة مفادها 
ان اجدادهم وآباءهم عاشوا معاناة 

كبيرة لبناء الوطن.
واضاف جابــر ان ثالث اعماله 
لرمضان هذا العام حمل اسم «شي 
لن انساه» ولم يعرض في رمضان 
بقرار من الجهة المنتجة وقد يرى 

النور في الايام القادمة.
وعن إمكانية العودة للمسرح، 
أفاد جابر بأنه مشــتاق جدا للقاء 
جمهوره على خشبة المسرح لكن 
للعمر وللصحة حق على الانسان، 
فمــن الصعب ان أشــارك في عمل 
مسرحي في الكويت، فذلك يتطلب 
مني جهدا كبيرا خصوصا ان هذه 
المشاركة ستكون بعد غياب طويل، 
مشــيرا الى انه قــد يظهر في عمل 
مســرحي لكن خارج الكويت وفي 

عمل يمتد لعدة ايام فقط.

أكد لـ«الأنباء» أن صحته لا تساعده في المشاركة بعمل مسرحي

الفنان القدير محمد جابر والفنانة القديرة حياة الفهد

«بوعقاب عايش».. معاناة المتقاعدين
مفرح الشمري

بحضــور نجــوم العمل 
وعدد من الفنانين، منهم الفنان 
القديــر عبدالرحمــن العقل 
والفنان القدير داود حسين، 
الســينمائي  الفيلــم  دشــن 
الكوميدي «بوعقاب عايش» 
أول عروضــه فــي صــالات 
سينما سينسكيب امس الأول 
وتحديدا في قاعة ٨ بمجمع 

الأڤنيوز.
«بوعقاب عايش» يعتبر 
التجربــة الإنتاجيــة الأولى 
العجيمــي  للفنــان محمــد 
الذي يجسد دور «بوعقاب» 
فــي الفيلم الذي كتبه محمد 
المحيطيب، وتصدت للمعالجة 
درامية هيا أحمد، ومن إخراج 
محمد الحملي، وشــارك في 
بطولته إلى جانب العجيمي 
الفنانــين، بينهم:  نخبة من 
أحمد السلمان وفاطمة الطباخ 
الفــرج وأحمــد  وســلطان 
العونان وشــيماء ســليمان 
ووليد عبداالله وضاري عبد 

التي طرحها الفيلم في قالب 
ساخر دون إسفاف من خلال 
الأزمة التي مر بها «بوعقاب» 
بعــد تقاعده وتحديــدا بعد 
الــذي تم تحويلــه  المبلــغ 
في حســابه مــن قبل إحدى 
الموظفــات بطريــق الخطــأ 
لتتغير حياته وتبدأ بعدها 
المشــاكل انطلاقا مــن المثل 
الشعبي الذي يقول «بغاها 

طرب صارت نشب».

الفرص للشــباب والاهتمام 
بهم ومساعدتهم في تحقيق 
طموحاتهم الدراسية داخليا 
وخارجيــا، وقــد تميــز في 
الفيلم الفنان محمد العجيمي 
والفنانة فاطمة الطباخ التي 
جســدت دور «أم عقاب» في 
كركتر جميل للمرأة البدوية 
التي تسعى للمحافظة على 
زوجهــا وأولادها خوفا على 
وقوعهما في مشاكل لا حل لها.

الفيلــم وجبــة كوميدية 
خفيفــة، وفيه جهــد مبذول 
من فريق عمله، ويحمل بين 
طياته رسائل كثيرة للاهتمام 
بالمتقاعديــن بعــد تقاعدهم 
ليعيشــوا حيــاة كريمــة، 
دون اللجوء الــى امور غير 
شرعية، ولمســاعدتهم على 
العيــش وســط هــذا الغلاء 
الفاحــش الــذي نلاحظه في 
الأسواق، بالإضافة الى اعطاء 

انطلقت عروضه أمس الأول في صالات «سينسكيب»

مشهد من الفيلم

(متين غوزال) الفنان القدير داود حسين يتوسط الحضور 

محمد العجيمي «بوعقاب» وفاطمة الطباخ «أم عقاب» في افتتاح الفيلم

الفنان القدير عبدالرحمن العقل ومتابعة دقيقة للفيلم

الرضا وآخرون.
وقد سلط الفيلم الضوء 
المتقاعديــن  علــى معانــاة 
والطلبــة الذي لــم يحققوا 
نسبا عالية في دراستهم حتى 
يكملوا دراستهم بالخارج على 
حساب الدولة بالإضافة الى 
مناقشته قضايا يعاني منها 
المجتمع الخليجي والعربي 
والدولي وعلى وجه التحديد، 
لاسيما قضايا غسيل الأموال، 

طارق العلي: تقديم جزء ثان
من «حريم طارق».. بشرط!

عبدالحميد الخطيب

كشف النجم القدير طارق العلي أن 
شركة «اي سي ميديا» وشركة «عدسة 
الخليــج» المنتجتين لمسلســل «حريم 
طــارق» اقترحتا تقديم جــزء ثان من 
العمل، ويدور النقاش حاليا حول هذا 
الأمر، وأردف: دائما أقول إن نجاح العمل 
هو من يفرض وجود جزء ثان منه، لكن 
بشرط أن نقدم «شيئا أحلى» من الجزء 
الأول، مثــل «الفلتة» والذي قدمت منه 
ثلاثة أجزاء، فهناك أعمال ناجحة وعند 
عرض جزء ثان منها «طاحت» لذتها.

وأضاف العلي: الناس في هذه الفترة 
بحاجة الى الضحك، ولأعمال كوميدية 
تخفف عنهم وطأة الحياة وضغوطها، 
لافتــا إلى أن جــروب «حريم طارق» 
جميعا كان يعمل في أجواء من الود 
والمحبة وهو ما انعكس على الشاشة 
من خلال عمل متميز أحبه الجمهور، 
مســتدركا خلال تصريحات لبرنامج 
«ام بي ســي ترندينغ»: شاركني في 
«حريم طارق» أسماء كبيرة وعناصر 
واعدة مميزة، والحلو بالعمل انه برز 

إمكانات شباب حلوين. 

العلي في كواليس «حريم طارق»

أميرة أديب ترفض وساطة عائلتها

القاهرة - محمد صلاح

رفضت الفنانة الشابة أميرة أديب ما ردده 
البعض عن دخولها مجال التمثيل مجاملة 
لعائلتها، فهي من عائلة فنية كبيرة، والدها 
هو المخرج عادل أديب، ووالدتها الفنانة منال 
ســلامة، وجدها من جهــة الأب هو الكاتب 
الكبير عبدالحي أديب، وجدها من جهة الأم 
المخرج المسرحي الكبير سلامة حسن، وخالها 
الفنان شريف سلامة، وعمها الإعلامي عمرو 

أديب وعماد الدين أديب.
وأشارت أميرة الى أنها وجدت صعوبة 

شديدة في إقناع والدتها لدخول مجال التمثيل 
في أول تجربة من خلال مسلسلي «ولاد ناس» 
و«نقل عام» وأشاد بها النقاد والمشاهدون، 
مؤكدة ان مشــاركتها في الموسم الرمضاني 
بمسلسل «مين قال» كانت بمنزلة تحد لقدراتها 
الفنيــة، حيث اعتمدت علــى موهبتها، كما 
انها خضعت لورشــة تمثيل مع باقي أفراد 
العمل، وهو الأمر الذي ساعدها في التعرف 
على باقي الأبطال ليصبحوا أصدقاء بالفعل.

وتعاني أميــرة من مرض فرط الحركة، 
وخضعت لعلاج نفسي مع طبيب بإشراف 
عائلتها، وترى انه غير مؤثر على حياتها.

شائعات الارتباط 
تطارد ليلى زاهر

القاهرة - خلود أبوالمجد

تجاهلت الفنانة الشابة ليلى زاهر، ابنة الفنان أحمد 
زاهر، الأخبار المنتشــرة عــن ارتباطها بنجل الفنانة 
ماجدة زكي وكمال أبورية، بالإضافة لملاحقتها أخبار 
ارتباطها بتيام مصطفى قمر، الأمر الذي نفته مؤخرا.
ونشــرت ليلى البوستر الرســمي لفيلم «الفارس» 
الذي تشــارك فيه شــقيقتها ملك زاهــر برفقة والدها، 
لتتجاهــل من خــلال الترويج للفيلم الشــائعات التي 
خرجت عنهــا، وقامت بالترويج للفيلــم عبر خاصية 
القصص المصورة عبر حسابها على انستغرام وعلقت: 

«لا أستطيع الانتظار.. بحبكوا انتوا الاتنين».
وقد تخطى الڤيديو الدعائي لفيلم «الفارس» حاجز 
الـ ١٠ ملايين مشاهدة، منذ عرضه على مواقع التواصل 
الاجتماعي خلال الأيام الماضية، ليتصدر «التريند»، حيث 
احتوى العمل على العديد من أحداث الأكشن والإثارة.

يشــار إلى أن ليلى زاهر شــاركت في دراما رمضان 
الماضي من خلال الموسم الثاني من مسلسل «في بيتنا 
روبوت» إلى جانب الفنان والمنتج هشام جمال، وشيماء 
سيف، وعمرو وهبة، ودنيا ماهر، وطه دسوقي، ودنيا 
سامي، ومي دياب، وشروق أيمن، ونيللي محمود، وإياد 
أمين، والطفل عمر أســامة، وظهور خاص للفنان عماد 
رشــاد، وعدد من ضيوف الشــرف منهم شــيري عادل 
وســيناريو وحوار عمرو وهبة، وإخراج أسامة عرابي 

وإنتاج شركة روزناما للمنتج هشام جمال.


